

PURE PROVENCE

IMMOBILIER - REAL ESTATE

5 Pièces

200 m²

Réf. 108

2 990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité -- pure provence immobilier vous présente cette villa provençale d'exception, intégralement rénovée en 2026. Nichée au coeur d'un domaine fermé et sécurisé à sainte-maxime, elle offre une vue mer panoramique depuis chaque pièce. Son emplacement est idéal, à seulement 800 mètres des plages et à proximité de la célèbre baie de la nartelle. Le niveau principal d'une surface d'environ 90 m2 accueille un vaste séjour baigné de lumière, ouvert sur une large terrasse en bois d'environ 70m2 face à la mer. Il se prolonge vers une salle à manger fluide et une cuisine haut de gamme ...

EXCLUSIVE ? Pure Provence Immobilier presents this exceptional Provençal villa, fully renovated in 2026. Nestled in the heart of a gated and secure estate in Sainte-Maxime, it offers panoramic sea views from every room. Its location is ideal, just 800 meters from the beaches and close to the famous Nartelle Bay. The main level, approximately 90 m2, features a spacious, light-filled living room opening onto a large wooden terrace of about 70 m2 facing the sea. It extends into a seamless dining room and a fully equipped, high-end kitchen with its own access to a covered terrace for al fresco ...

PURE PROVENCE IMMOBILIER

67 Chemin de la Vierge Noire - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

